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議会ＰＲ委員会会議録（要点筆記） 

 

令和６年６月２０日（木） 

午前１１時２５分 開会 

場所 全員協議会室 

○芳金秀展委員長 

ただ今から、議会ＰＲ委員会を開催します。 

協議題１「今年度のＰＲ委員会について」、（１）委員会の設置目的について、を議題とし

ます。今年度、当委員会が設置された位置付け、目的を確認したいと思います。 

しばらく休憩します。 

午前１１時２６分 休憩 

午前１１時３０分 再開 

○芳金秀展委員長 

委員会を再開します。 

休憩中に、市民との双方向の連携充実に関する必要な事項について、協議又は調整を行う

ことを目的とし、議会活動の報告などの戦略、広聴交流に関する企画を立てる委員会である

旨を確認させていただきました。 

このことについて、ご意見等がありましたらお願いします。 

【「なし」との声あり】 

続いて、（２）今年度の委員会運営について、を議題とします。具体的にどのようなこと

を実施していくかについて、協議したいと思います。 

資料に記載のとおり、３点を軸に考えています。１点目は、広報戦略の立案として、従来

の広報のあり方ではなく、今の時代にあった広報のあり方を検討していくことです。７月に

議会広報誌編集委員会を通じて実施される e-モニターアンケートの結果を、本 PR 委員会で

も分析し、今後に活かせるように広報戦略を立てたいと考えています。２点目は、市民との

交流事業の企画として、昨年度市内２高校（半田高校、半田商業高校）と意見交換会（交流

会）を実施したことを踏まえ、今年度は実施していない３校に対し、依頼をしていきたいと

考えています。今年度実施できれば意見交換会（交流会）の開催を、難しいようであれば次

年度以降に引継ぎ、開催できるようにしたいと考えています。３点目は、情報交換手法とし

て、ＳＮＳを用いた広報のあり方について検討することを考えています。これら３点につい

て、ご意見等がありましたらお願いします。 

しばらく休憩します。 

                              午前１１時３２分 休憩 

午前１１時４３分 再開 

〇芳金秀展委員長 

  委員会を再開します。 

  ＰＲ委員会としてお示しをした３点を軸に成果を出すためにも、しっかりと協議をしてい

きたいと思います。新しく設置された委員会として、はじめの一歩であり、本日、この時間

で決めることは難しいと思います。休憩中に e-モニターアンケートの結果を、本 PR 委員会

でも分析して、今後の取組みに活かせるように検証することや、今後の委員会にてしっかり

議論すべきとのご意見をいただきましたことからも、方向性を持って進めていきたいと思い

ます。 

続いて、（３）今後のスケジュールについて、を議題とします。 

しばらく休憩します。 

                              午前１１時５０分 休憩 

                              午前１１時５２分 再開 
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〇芳金秀展委員長 

  委員会を再開します。 

  今後のスケジュールとしては、７月２６日（金）午前９時３０分から、８月９日（金）臨

時会終了後、９月２５日（水）本会議終了後、１０月８日（火）、１１月１２日（火）、１月

１４日（火）、２月１８日（火）については、全員協議会後の政務活動費管理委員会終了後と

します。高校生との意見交換会（交流会）については、１２月予定と記載しておりますが、

７月にまずは昨年実施していない３校に対し依頼を行い、その後、高校からの実施の有無や

実施時期に対する回答にあわせて、意見交換会（交流会）の開催時期を変更していくことに

なりますが、よろしいでしょうか。 

 【「異議なし」との声あり】 

 ありがとうございます。そのように進めていきます。 

次に、協議題２その他を行います。その他で、何かある方はいますか。 

〇鈴木幸彦オブザーバー 

  今年度、議会ＩＣＴ推進委員会、議会広報誌編集委員会、議会ＰＲ委員会の開催日が重な

る際には、事前に各委員会の委員長に協議内容を確認の上、その時々における優先度の高い

委員会に出席をしますので、毎回参加することが難しい旨をご承知おきください。 

〇芳金秀展委員長 

  おっしゃるとおり、３委員会全て副議長がオブザーバーとなりますので、オブザーバーが

毎回委員会への出席ができない点は、仕方ないと考えますので、よろしくお願いします。 

 このほかに何かありますか。 

   【「なし」との声あり】 

ないようですので、以上で議会ＰＲ委員会を閉会します。 

午前１２時０１分 閉会 


